

Une carte des acteurs de l'agroalimentaire

COREB La Communauté régionale de la Broye crée un réseau du domaine de l'agroalimentaire broyard sous la forme d'une plateforme web.

BROYE

Une carte interactive qui répertorie tous les acteurs, entreprises, artisans, producteurs ou organisations de la Broye qui travaillent dans le domaine agroalimentaire dans les filières des céréales, légumes, fruits, lait, viande, œufs, café ou chocolat: c'est le Mapping Agrofood Broye. Le nouvel outil a été lancé fin avril par la Coreb épaulée par le Cluster Food & Nutrition, association active dans le domaine agroalimentaire comme plateforme de réseautage.

Soutenu par le canton de Vaud (15 000 francs) et le canton de Fribourg (10 000 francs), le projet affiche un budget de 50 000 francs. L'objectif est de mettre en lumière l'activité économique majeure de la région qu'est le domaine de l'agroalimentaire en référençant les acteurs qui y sont actifs.

Ce projet émane du brainstorming agroalimentaire qui a eu lieu en septembre 2019 à Moudon. Il a réuni agriculteurs, entreprises agroalimentaires, écoles d'agriculture, promotions économiques et offices du tourisme. «L'idée était de se mettre à l'écoute de leurs besoins», a relevé la directrice adjointe de la Coreb Christel Losey Mosimann, lundi lors d'une conférence de presse tenue à Payerne.

Trois idées en avaient émergé: une cartographie, justement, des producteurs et fournisseurs du domaine agroalimentaire, la création d'un produit local traçable et innovant, type barre de céréales broyarde, et le déploiement d'un écosystème autour de la permaculture et du tourisme.

«Mais on ne va pas pouvoir créer de barre de céréales broyarde si on ne sait pas où se situent les acteurs et auprès de quels producteurs aller chercher les matières premières ou les expertises», a précisé Christel Losey Mosimann.

Le succès de cette carte interactive, «simple et fonctionnelle», dépendra de la bonne volonté des différents producteurs et entreprises à s'y inscrire. Aujourd'hui, 25 acteurs y sont déjà recensés. La démarche est gratuite et facultative et leur offre de la visibilité.

La Coreb espère que cet outil, «plébiscité par la stratégie agricole broyarde», selon Christel Losey Mosimann, permettra de développer des projets collaboratifs, de susciter l'innovation et de créer des synergies. «Ceux qui travaillent sur l'innovation veulent collaborer avec des acteurs du terrain et ils ont besoin de savoir qui est là et où pour les solliciter. On est déjà interpellé par des projets collaboratifs qui ont besoin de ce genre de plateforme», a-t-elle précisé tout en excluant que l'outil ou ses données soit utilisés à des fins commerciales. **IK**

Les intéressés peuvent s'inscrire sur www.coreb.ch